

**Universidad del Sureste**

**Lic. Administración y Estrategias de Negocios  
6o. Cuatrimestre Grupo: "A"**

**Maestra.  
Yaneth del Rocio Espinosa Espinosa**

**Materia.  
Macroeconomía**

PASIÓN POR EDUCAR

**"Ensayo (Temas de la Unidad 3)"**

**Alumna.  
Leslie Yazmín Moreno Alvarado**

**Comitán de Domínguez; Chiapas al 10 de Julio del 2020.**

## TEMAS DE LA UNIDAD III

Para comenzar, en este pequeño ensayo se hablará de lo que abarca toda la Unidad III de la antología, y en esta trata los dos siguientes temas; Políticas económicas y entorno de los negocios la cual abarca las políticas económicas con las que se cuenta que son: la política fiscal y la política monetaria refiriendo a estas como las herramientas que sirven para intervenir con la economía de un país para la estabilidad, el control y el crecimiento de la misma, y del tema El ciclo económico de la empresa, en el cual explica la fases por las que atraviesa una empresa con el transcurso de su trayectoria en el mercado, abarcando esta misma la crisis que enfrentamos. El objetivo de esto es que podamos comprender y entender lo importante que son estos temas para la aplicación de los mismos en nuestro futuro como licenciados.

Ahora bien, como ya sabemos hemos estado hablando sobre las **políticas económicas**, las cuales son las herramientas con las que la autoridad monetaria interviene en la economía de un país para alcanzar sus objetivos con las variables que le corresponde a cada uno como el crecimiento económico para que el incremento de la producción de bienes y servicios se sostenga con el transcurso del tiempo para así mejorar el bienestar de las personas, la estabilidad del precios para tratar de controlar la inflación, es decir, para controlar los precios de los bienes y servicios para que estos no se incrementen desproporcionadamente y el favorecimiento del empleo, ya que dada la situación la dificultad de dar trabajo a toda la población activa de un país, se considera que existe pleno empleo aun existiendo cierta tasa baja de desempleo.

Entonces, las herramientas que la autoridad utiliza son dos, la política fiscal y la política monetaria. Como se ha estado mencionando la **política fiscal** es aquella que utiliza para la recaudación de los ingresos necesarios para la realización de las funciones del sector público, su finalidad es aumentar la actividad económica, principalmente mediante la recaudación de impuestos y la aplicación de los gastos públicos. Ahora hablando de la **política monetaria** sabemos que es aquellas medidas que toma la autoridad monetaria de cada país con la finalidad de lograr la estabilidad de los precios a través de variaciones en la cantidad de dinero que se encuentra en circulación.

Ahora enfocándonos al tema del **ciclo de vida de la empresa** como bien sabemos que son las fases por las que pasa la empresa durante todo su trayecto en el mercado. Toda empresa siempre tiene que pasar por momentos de recesión y de expansión, como bien dice el nombre es el ciclo por el cual debe de atravesar, siempre y cuando sepa cómo tomar cada momento, sabiendo de igual forma que este ciclo no tiene una duración específica, sin embargo, se sabe que han sido variados los tiempo, y también que una vez concluido el ciclo vuelve a comenzar otra vez.

Las fases por la cual cruza son la **recuperación** que es donde la economía está estancada o creciendo ligeramente, la **expansión** es la fase en donde la economía se encuentra en su mayor crecimiento, el **auge** es donde el crecimiento económico después de su éxito mayor comienza a mostrar señales de agotamiento, la **recesión** es la fase en donde la economía va descendiendo y esto haciendo que haya una disminución del consumo, de las inversiones y de la producción de bienes y servicios, de igual forma provocando que se comiencen a despedir a los trabajadores y por tanto, aumentando el desempleo y la **depresión** que es la última fase por la cual atraviesa y esta es cuando la empresa se encuentra en un periodo de recesión continua en el tiempo y sin ningún plan de mejora.

Entonces para ir concluyendo con este pequeño ensayo quiero que queden claro los temas abarcados, ya que son de suma importancia para nuestro futuro, ya que una vez sabiendo que son las políticas económicas, cómo es que estas funcionan y para qué es que sirve cada una y cuál es la finalidad y propósitos que tiene, para nosotros como futuros licenciados nos será más fácil aplicarlas en nuestro trabajo.

De igual forma es de suma importancia comprender bien lo que es el ciclo económico, ya que este es la base de una empresa en el aspecto de saber en qué fase es en el que se encuentra la empresa, y con base a eso es que se va a trabajar para poder seguir con la fase siguiente. Es muy importante entender para que cuando nosotros ya estemos trabajando sepas identificar en qué fase estamos, ya que no es muy complicado saber la fase del ciclo económico en que estamos. Y hay una manera en la cual se nos sería más fácil identificar la fase en la que estamos y esa es con las variables de medición con las que cuenta la empresa.

## **Bibliografía**

- Gregory, M. (2004). Principios de la economía. México: McGraw Hill.
- McConnell, B. (2004). Microeconomía. México: McGraw Hill.
- Méndez, J. (2004). Economía y la empresa. México: McGraw Hill.
- Elizalde, E. (2012). Macroeconomía. México: Red tercer milenio.
- GONZÁLEZ, Antonio J, Maza Zavala, Domingo F. (1986) Tratado moderno de economía general, South-Western Publishing Co, México, 568 pág.
- PARKIN, Michael et.al (2001) Macroeconomía. Versión para Latinoamérica, Addison Wesley, México, 541 pág.
- SAMUELSON, Paul et.al. (2002) Macroeconomía con aplicaciones a México, McGraw Hill, México, 528 pág.
- SCHETTINO, M. (1995), Economía contemporánea. Un enfoque para México y América Latina, Grupo Editorial Iberoamerica, México, pp. 65 - 97.